

La mise en service du projet "Bulles" sera effective courant 2019

"Une chance pour Liévin"

Chères Liévinoises, chers Liévinois, **B.H.N.S.** Quatre lettres dont on va souvent entendre parler ces prochains mois. Quatre lettres qui vont engendrer de nombreux travaux sur notre commune, mais quatre lettres synonymes de renouveau pour notre territoire.

L'arrivée du B.H.N.S, entendez par là bus à haut niveau de service, est une opportunité à saisir pour redonner un coup de jeune à notre centre-ville. A partir du 9 janvier et jusqu'en 2018, Liévin va connaître d'importants travaux sur tout l'axe du centre ville. Des travaux qui vont peut-être engendrer des désagréments pour certains, **mais croyez moi notre ville de Liévin en sortira encore plus belle.** Je pense pouvoir affirmer que nous sommes tous d'accord sur un point : notre ville doit avoir un centre-ville de qualité, digne d'une ville de 34 000 habitants.

Près de 7 millions d'euros seront ainsi engagés par la commune dans l'enfouissement des réseaux, dans la requalification des espaces publics et dans la rénovation de l'éclairage public : le centre-ville va faire peau neuve ! Je le comprends parfaitement, les travaux d'infrastructures du B.H.N.S. suscitent des inquiétudes chez les commerçants, **mais ils doivent voir ce nouveau mode de transport comme une chance.** Nous sommes l'une des rares agglomérations à ne pas offrir à notre population un mode différent de déplacement, alternatif à la voiture personnelle. Nous avons un retard important dans ce domaine que nous devons combler pour renforcer l'attractivité de notre territoire. Liévin, toujours entreprenante

Votre Maire,
Laurent DUPORGE



Premiers travaux pour le projet "Bulles"